



## Regierungsratsbeschluss vom 26. Januar 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Teamstratenwerth GmbH Ausstellungsprojekt  
«Kosmos Körper»

---

P210042

1. Der Regierungsrat bewilligt der Firma Teamstratenwerth GmbH für das Ausstellungsprojekt «Kosmos Körper» (Januar bis März 2022) im Ackermannshof und im Bürgerhaus Pratteln einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 160'000.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat für das Ausstellungsprojekt «Kosmos Körper», das von Mitte Januar bis Ende März 2022 in der Druckereihalle im Ackermannshof und im Bürgerhaus Pratteln stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 160'000 Franken bewilligt. Die von der Teamstratenwerth GmbH erarbeitete Ausstellung rückt die Geschichte der Visualisierung des menschlichen Körpers ins Zentrum des öffentlichen Interesses und fragt nach dem «Weltbild», das sich in diesen Visualisierungen spiegelt, sowohl in der Forschung als auch in der Kunst. Sie beleuchtet ein Themenfeld, das die Entwicklung der Stadt Basel in den letzten 500 Jahren tiefgreifend geprägt hat.

